

# ようこそ 奈良高専へ！

## 物質化学工学科3年 サンタさん(インドネシア)

初めまして、私はサンタと申します。インドネシアから来ました。去年の春に日本へ来て、一年間、東京の日本語学校で勉強しました。今年の4月から奈良高専に編入しました。どうぞよろしくお願ひします。

日本語学校にいる時には勉強は楽だったので、奈良高専へ来たら驚きました。日本語不足で、勉強が難しいです。また、専門的な勉強もインドネシアの高校より詳しいので、大変です。しかし、先生や先輩や友達が色々助けてくれたので、良かったです。高専へ来る前の不安がなくなりました。

今でも、日本語とか生活などはまだ慣れていないですが、だんだん慣れてくると思います。頑張ります。慣れるまでまだ大変なので、皆さんの手伝いをお願いします。声をかけてくれるだけで、私たち留学生はすごく嬉しいです。では、よろしくお願ひします。

留学生から  
のひとこと



## 電気工学科3年 シーケー君(マレーシア)

初めまして、私はローン チークインです。シーケーと呼んでもいいです。今年4月に日本に来て、奈良高専で電気工学を勉強しています。日本語がまだまだ下手ですから、これからもどうぞよろしくお願ひします。

普通のマレーシア人はチャンスがあれば、外国語がどんな下手でも、一度外国のどこかへ留学する夢、あるいは希望を持っています。私もそうです。若いうちにいろいろな言語を学んだり使ったり、外国で勉強したり経験したりするのは、私の希望だけではなく、両親も期待しています。日本で勉強するチャンスをきっかけに、マレーシアで前もって2年間、日本語に集中したプログラムを受けてから日本にきました。日本の文化とマレーシアの文化の違いは数えられませんが、私はそれが面白くて問題にはなりません。でも日本にいるのはまだ3ヶ月ぐらいですから、慣れていない文化や習慣がいっぱいありますし、日本語を話す語感もまだ慣れていませんけど、自分の夢を追いかけたいから、これからも気にせずに習ったり体験したりしていこうと思っています。



## 物質化学工学科3年 マフザさん(マレーシア)

初めまして、私はマフザと申します。今年の4月に日本に来て、物質化学工学科で勉強しています。どうぞよろしくお願ひします。

日本に来る前は、INTECという大学で2年間日本語を勉強しましたが、マレーシアでは日本語を話す機会がなくて、まだまだ下手です。日本語が上手に話せるように頑張ります。

私とサンタさんは、初めての女子留学生ですから、ちょっと辛いと思います。私はイスラム教徒で、皆と違つていろいろなことを守る義務を持っています。でも、友達や先生、周りの人が分かってくれて本当にありがたい気持ち持っています。

勉強は本当に難しいです。しかも私は標準語を学んだから、関西弁が分からなくて聞き取りにくいですが、先生とチューター(川上望美さん、松村優里香さん)と友達のおかげで、どんどん分かってくると思います。皆は本当に優しくて、いろいろなこと教えてくれます。私も皆の役に立てよう頑張ります。3年間で皆とたっぷり、良い思い出を作りたいと思います。

## 情報工学科3年 シャヒル君(マレーシア)

初めまして、シャヒルと申します。よろしくお願ひします。私はマレーシアから今年の4月に来日しました。20歳です。

日本での留学はこの他ならない特別な奈良高専で始まりました。情報工学を専門として習っています。奈良高専に来る前に、私はマレーシアで2年くらい、ある程度日本語の力を身につけておきましたが、まだまだ足りないみたいです。専門科目などはここで初めて、しかも日本語で習い始めたのでちょっと大変でした。でも先生方や先輩がお手伝いして下さったお陰で、気づかないうちに3ヶ月がたち、より良い生活が出来ました。

いろいろ面倒を見て下さった先生方や先輩達に深く感謝しています。また、この3ヶ月ぐらいで、たくさん日本人の友達ができて楽しかったです。これからもずっと仲良くしたいのでよろしくお願ひします。

## 留学生の活動報告

平成24年6月15日(金)に奈良ホテルで行われた国際ソロブチミスト奈良主催の「第9回留学生による日本語ミニスピーチコンテスト」に出場しました。このコンテストは、2年に1回開催されるコンテストで、日本語のスピーチの他に応援パフォーマンスがあります。本校以外にも5つの大学・短期大学から計9名の留学生が出場しており、国籍も、アジア系の留学生、フランス・ロシアそしてメキシコから来ている留学生と様々でした。

本校からは、日本語のスピーチには、物質化学工学科3年のサンタさん(インドネシア・写真左)、応援パフォーマンスには、電気工学科3年のシーケー君と物質化学工学科3年のマフザさん(2名ともマレーシア・写真右)が出場しました。3名とも緊張した面持ちでしたが、無事に終えることができました。すべてのスピーチが終わったら、ティータイムがあり、国際ソロブチミスト奈良の会員の方々や

他の留学生とコーヒーやケーキを食べながら、交流を深めています。結果は残念ながら、参加賞でしたが(優勝1名、準優勝2名)、本校の留学生にとって、他大学の留学生と写真を撮ったり等、いろいろな人たちと交流ができる、有意義な時間を過ごせました。

